

## CAPÍTULO 3. LA CAÍDA

Evidentemente, algo huele mal. Tras tu revisión te das cuenta de que le cortaron los frenos, si los hubiera pisado, el coche se habría detenido. Tus sospechas se confirman, algo huele muy muy mal en esto. Que no tuvo tiempo para hacer nada, decían. ¡Mentira! Tuvo tiempo de sobra para detener el coche.

Emocionado, decides comprobar el siguiente punto de la historia, la caída.

El muelle de Bueu se encuentra a unos 3 m de altura sobre el nivel del mar, durante todo ese recorrido el coche cayó impactando contra el agua.

El informe policial dice que la velocidad del impacto debió dejarla inconsciente, pero visto lo visto, es mejor revisarlo todo.



No eres un experto ni mucho menos, por eso decides hablar con Lucas, un conocido tuyo, recién licenciado en medicina.

-Lucas: Hola tío, ¿en qué puedo ayudarte?

-Tú: Necesito hacerte una consulta, pero no me hagas preguntas, ¿vale?

-Lucas: ¿Otra vez haciendo de las tuyas?, vale, dispara.

-Tú: ¿A qué velocidad dirías que un golpe en un coche puede dejar a alguien inconsciente?

-Lucas: Wow, no me esperaba eso... no sé, es complicado, pero diría que hasta 15 Km/h te deja con un buen susto, de 15 Km/h a 30 Km/h, algo desorientado, de 30 Km/h a 70 Km/h, seguramente te deje inconsciente, y más de 70 Km/h... bueno, imagínate.

-Tú: Ok, gracias Lucas, lamento no poder decirte nada mas.

-Lucas: No te preocupes, ya estoy acostumbrándome a tus extrañas llamadas.

¿A QUE CONCLUSIÓN LLEGAS?